

稲西だより

ミニ情報

本校のホームページをリニューアルしています。毎回ブログ形式で児童の活動の様子をお知らせできるようにしました。どうぞご覧ください。

楽しい水泳学習



梅雨の季節ですが、体育の学習では「水泳学習」を行っています。

水泳では特に教科の専門性を生かし、体育の中学免許を取得している本校職員が担任と共に指導に当たりながら児童の力を伸ばせるように取り組んでいます。

また、4年生では外部講師を招いて水泳の基礎的な運動から泳ぎ方の指導までを集中的に行いました。

本年度第1回学校評議員会議を行いました



7月1日(金)に本年度第1回目の学校評議員会議を行いました。これは、地域の皆様のご意見を学校の教育活動に生かしていくことが目的です。

評議員の方々に授業参観を全学級していただいたあとで、様々な観点から児童の様子や学校へのご意見をいただきました。

ご意見では、電子黒板を効果的に使った授業が行われていることや教室の環境がすっきりしていることなどをいただきました。

地域の教育力に感謝！

各地域で、見守り隊の皆さんとの交流会(三世代ふれあいの会)が行われています。

どこの地域も見守り隊の皆さんと児童が熱心にKYT活動を行ったり、楽しく仲良くゲームなどをする姿を見ることが出来ます。これも育成の役員さんを始め多くの方々のおかげだと感じます。

地域の皆さんの努力のおかげで、児童が落ち着いて学校でも学習していることに感謝申し上げます。ありがとうございます。



専門家から学ぶ出前講座

本年度も、本校では、地域社会で活躍している専門家の方々に招いて教科書で学ぶ内容を深く学べるように出前講座を積極的に行っています。



↑ 東邦ガスの出前講座の様子

5年生が、東邦ガスの食育講座を行って、エネルギーの効果的な活用方法も学んでいます。

高学年で、情報モラルについて学んだり、6年生は薬物の恐ろしさについて、本校の薬剤師さんから学んだりしています。

また、4年生は水泳学習で水泳インストラクターに来ていただき、水泳の手ほどきをいただきました。

同じことを教えていても専門の方々は深い知識と多くの経験を持っています。

これは我々教師ではかなわないこともあります。

本校では、従来の観察や見学による聞き取りはもとより、こういった出前講座で、児童に深い専門知識に裏付けされた知識を学ぶことができるように今後も積極的に行っていく予定です。

インリーダーキャンプでがんばる児童



7月2日(土)に各務原少年自然の家で、市内の各学校の子供会の代表児童が集まってインリーダーキャンプが行われました。

インリーダーとは、子供会でリーダーとして中心になって活動する人たちのことを言います。

当日は市長さん・教育長さんなどの来賓の方々も出席され、様々な活動をして他校のリーダーたちと交流を深めることができました。

子供会の育成の役員の保護者の皆さんも大変ご苦労様でした。

放課後学習室を始め様々な活動でのご支援に感謝

本校は、地域の方々に様々なご協力をいただいています。

放課後学習室もその1つです。現在13名の方々に児童の世話をいただいています。その他にも野菜作りや手芸・将棋などにもお手伝いいただいています。皆様のご協力があって学校の児童が様々な体験ができることを大変感謝しております。

